

発行日 令和4年7月20日

いよいよ夏本番です。季節柄、熱中症のニュースを耳にする機会が増えています。今年の夏は、気 温が平年より高くなると予想されております。戸外活動はもちろん、室内の活動でも適切なマスクの つけ外しを伝えながら、こまめな健康観察や水分補給を心掛けていきたいと思っています。また、こ の時季特有の感染症「手足口病」が拡大しています。新型コロナウイルス感染予防対策を継続しなが ら、子ども達の健康管理・安全対策にも十分気を付けていきたいと思います。引き続き、ご協力お願 いいいたします。





生き物を育てる~おたまじゃくし・かたつむり他~

5月、おたまじゃくし・サンショウウオ(5歳児)の飼育に始 まり、6月からはかたつむり・カブトムシ(5歳児)の飼育が始 まっています。それほど、珍しくもない生き物ですが、子ども達 にとっては出会う生き物全てが新鮮です。図鑑で好物を調べたり、 便の色や形に注目したり…驚きや不思議がいっぱいの子ども達で す。命について考える場は、生き物へのより深い興味や理解、愛 着が生まれます。飼育を通し、発見を喜び、不思議や疑問を一緒

に考え、命の大切さに気がつける保育を進めていきたいと思っています。

夏を楽しむ~園庭あそび・祭りごっこ~







シャベルを使って容器に砂を入れ、こぼしてはまたすくって…を何度も繰り返す未満児。砂を積み 上げたり、穴を掘って水を流してみたり…友達と意見交換をして遊ぶ以上児。砂遊びは、「掴む・握 る・固める」など手先の動きや「立つ・座る・しゃがむ」といった体勢を保つ為のバランス感覚も育 つと言われています。この時季にしか楽しめない遊びをたくさん取り入れ、手足で感触を味わいなが ら夏の遊びを存分に楽しんでいきたいと思います。また、7月に入り幼児センターホールに祭り BGM が流れ、今年もお祭りごっこが始まっています。散歩中、町内に飾った祭りポスターを見つけ るたび「天狗だ!」の声に "古平っ子"を感じました!三年ぶりに祭り行列を目にし、祭りの前後 で遊び方に断然の違い!一本下駄を履き、スズランテープの火くぐりをする"天狗"、唐草模様の衣 装を身に着け、大きな口で頭を噛みつく"獅子舞"…が遊びを盛り上げてくれています。行事・遊び を通して、古平町の伝統行事を知り、自分の生まれ育った町に目を向け、受け継がれた文化を大切に する心が育ってほしいと思っています。



作品紹介~制作「傘・虹」~

クラスで取り組んだ作品を紹介します!

今回は、にじ組(3歳児)の作品です。パステルカラー(粉) を削って、指で色付けした傘と絵の具を使用した虹を制作しまし た! ぶら下げタイプのガーランドです!

~おねがい・おしらせ~

■水遊びについて

- ・水遊びの後は、シャワーで体を流しますが汚れをきれいに落としきれません。毎日お風呂に入り体 を清潔にしましょう。
- 髪が長い子はお団子結びにして下さい(濡れにくいです)
- ・手足の爪は毎日確認し、伸びていたら切りましょう。また、耳垢の確認をお願いします。水が耳に _____ 入ってしまった場合、炎症を引き起こす事もあります。

■着替えについて

・汗をかき着替えをする回数が多くなっています。他の子の物と間違わないよう自分の物とはっきり 分かるよう**必ず名前を書いて**持たせてください。

■欠席について

・きょうだいの夏休みなどで欠席が分かっている場合は、事前にお知らせください。

知っておこう!感染経路と予防法

集団生活をする中で、感染症は極力避けたい病気です。それぞれの感染経路や効果的な予防法を 知ることで子ども達を感染症から守りましょう。

発病者に接触することで感染!

◆ヘルパンギーナ・手足口病・とびひ・流行性角結膜炎・感染性胃腸炎など

→手洗いで高い予防効果

飛末感染

くしゃみや咳などで飛び散った唾液から感染!

◆咽頭結膜熱(プール熱)・インフルエンザ・りんご病・おたふくかぜなど

→うがいで高い予防効果

くしゃみや咳などで飛び出したウイルスが空気中に浮遊して感染!

◆水ぼうそう・結核・はしかなど

→予防注射および感染者に近づかないことで予防

「地産地消」給食!~古平産のいちご~ 🧓 ♡ 🧓 ♡ 🦏 ♡











地元農家さんの協力のもと、古平町で採れた野菜・果物などを 給食に取り入れています。先月末、【堀農園のいちご(堀清様)】 を給食のデザートでいただきました。真っ赤な甘いいちごに子ど

もたちは大喜びでした。園の 野菜も順調に生長しており、 水やりや観察など変化を楽し みに栽培を行っています。7 月に入り、今年度初めてきゅ うりの収穫をし、給食室に味付

けをお願いし全クラスで分けました。今後も"楽しく育てて美 味しく食べる"を感じられる活動を行っていきたいと思います。

